



**Rector de Unillanos presentará hoy proyecto de la nueva sede de la institución en el municipio de Granada.**

**Villavicencio, julio 09 de 2014.** Ante las instituciones de educación, funcionarios de la Alcaldía, concejales y la comunidad en general, el rector de Unillanos, Oscar Domínguez González, presentará hoy en Granada proyecto de la nueva sede en ese municipio.

Cerca de 40 mil millones de pesos se estiman para la construcción de este proyecto que llevaría el nombre de Boquemonte. La ejecución de la primera etapa está presupuestada en 12 mil millones de pesos, los cuales serán aportados por Ecopetrol y Unillanos.

El directivo, explicó que serán seis programas los que se ofrecerán inicialmente: Zootecnia, Regencia en Farmacia, Administración, Licenciatura en Pedagogía Infantil y Tecnología en Energías Alternativas, con la posibilidad de atender alrededor de 2500 estudiantes.

La estructura del claustro tendría 3 módulos de salones, 2 para laboratorios, 2 para Bienestar Institucional y un último administrativo. La planta física solo abarcará 24 mil metros cuadrados de las 4 hectáreas del terreno, que la alcaldía de Granada cedió a la Universidad para tener su sede propia en la capital del Ariari.

Domínguez González se refirió a la importancia de la obra y su trascendencia como apuesta educativa al posconflicto. Dijo que este debe ser un propósito en el cual se refleje el apoyo de entidades públicas y privadas las cuales cooperen en la materialización de este sueño institucional y de la región para su propio desarrollo.

La presentación del proyecto se llevará a cabo a partir de las 8 de la mañana en la Biblioteca Pública de Granada.

